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LALA THE MAGICAL 
PROLOGUE

FRANÇAIS

LE JEU
Lala  veut  devenir  sorcière  à  tout  prix.  Elle  a  donc  intégré  la  Grande
Académie  de  Sorcellerie  dirigée  par  Morgane  la  fée  qui  l’a  admise
uniquement parce que c’est la crise et qu’il est devenu bien difficile de
trouver des apprentis par ces temps de crise !

C’est Morgane en personne qui a enseigné les rudiments de la magie et
de  la  sorcellerie  à  Lala  qui  n’est  pas  une  étudiante  particulièrement
brillante. Un jour, Morgane se retrouve à court de bile. Elle part donc en
acheter au supermarché et Lala se retrouve seule dans l’académie avec
toutes ces machines et ces filtres magiques à sa disposition. Elle se met
alors  à  essayer quelques  sortilèges et  comme rien ne se produit,  elle
ouvre simplement la fenêtre pour aérer la pièce. Mais avant qu’elle ne
puisse réagir,  toutes  les  fioles  contenant  filtres  et  produits  chimiques
s’envolent, s’éparpillant tout autour de l’académie.

Dépêche-toi Lala ! Il vaudrait mieux pour toi que tu récupères les 25 pots
avant le retour de Morgane !

COMMENT JOUER
Sur  l'écran  d'accueil,  appuyez  sur  le  bouton  de  feu  ou  sur  la  barre
d'espace  pour  commencer  la  partie.  Vous  contrôlez  Lala  avec  une
manette ou au clavier à l'aide des touches de curseur, à la recherche des
filtres et autres produits chimiques.

Pour progresser dans votre aventure, vous devrez récupérer des clefs que
vous utiliserez pour ouvrir des portes permettant d'accéder à de nouvelles
zones.  Évitez  les  monstres  volants  et  les  trous  garnis  de  piques  qui
pourraient vous être fatals aux alentours du cimetière et des églises. Vous
pouvez récupérer des points de vie en mangeant les sucettes en forme de
cœur qui traînent sur les écrans déjà visités.

ENGLISH

THE GAME
Lala wanted to be a witch by all means. So she entered the Great Witch
Academy, led by Mistress Morgana who admitted her because she didn’t
have any pupils because of the worldwide crisis!

Morgana herself teached the very first basics of magic and sorcery to Lala
who was not a very good student. One day, Morgana ran out of bile, so she
went to the supermarket to buy some and Lala had to stay on her own in
the academy with all those machines and magic filters to her disposal.
She began trying some spells, and as nothing happened, she just opened
the windows to freshen the air. But before she could be aware, all the pots
with magical filters and chemicals flew off through the window, scattering
all around the surroundings.

Hurry up Lala! It would be better for you to have recovered the 25 pots
before the return of Morgana!

HOW TO PLAY
At main screen, press fire or spacebar to start the game. You control Lala,
using  a  joystick  or  the  cursor  keys,  looking  for  all  the  filters  and
chemicals. 

To progress in your adventure you have to fetch and use some keys which
will open gates, giving you access to new areas. Avoid the flying nasties
and spike traps around the cemetery  and the churches,  which can be
fatal. To regain some life, you can eat heart-shaped lollipops which will lay
scattered here and there and which  will  appear  once  you’ve collected
some items in screens already visited.


